



学校だより

バンクーバー補習授業校

2024年度

第8号

2024・9・19

夏休み作品展を振り返って・・・

徐々に気温が下がり、日に日に秋らしさを感じるようになりました。

9月7日（土）に開催した夏休み作品展は、力作ぞろいで見事なものでした。子どもたちが自らの興味関心に応じ、それぞれに設定した課題を追究した成果物が一堂に会しました。図画工作、ポスター、工芸作品、社会科・理科自由研究など、さまざまな発想から創意工夫を凝らした作品群はたいへん興味深いものでした。放課後には保護者の皆様も多数ご来場くださり、誠にありがとうございました。



写真は、保護者の参観に先立って、小学部の子もたちが互いの作品を鑑賞し合っている様子です。興味深そうに作品に見入り、感想を伝え合い、メモする姿が見られました。今回の夏休みの取組みを通して、自ら問いを見出し、課題を追究し、課題を解決する過程を体験できた子どもたちも多く、感銘を受けました。また、他の人の作品にふれたことが刺激となり、後にさらなる学びが生まれることを期待します。

不審者事案への備え ～ ロックダウン訓練を実施しました。～

9月14日（土）、不審者を想定した避難訓練を実施しました。当地の実態に照らし、不審者への対応については、危機意識をもって対応すべき重要な課題と言えます。

今回、不審者が確認された際の行動の仕方について、全校共通に確認することをねらいとしました。全校児童生徒が有事に備え、ロックダウン時の対応の仕方について真剣な態度で学ぶことができました。全校児童生徒には、この後、予告なしで訓練を実施する旨を伝えました。

なお、今回の訓練実施に際しては、在バンクーバー日本国総領事館 安全担当の領事さんより細部にわたりご助言をいただきました。



不審者が現れる



ロックダウンの指示



テキストメールで状況報告を受ける

グローバル人材育成に向けた取組み

中学・高校生を対象としたキャリア教育

本校では、「主体的に学び、人間性豊かで、世界で活躍するグローバル人材の育成」を教育目標に掲げています。世界で活躍できる人材とは、豊かな人間性・社会性を備えるとともに、日本文化の良さを大切に、異文化を尊重し、日本とカナダ、または世界との架け橋となれる人材と考えます。

中学部・高等部生徒については、広い視野や考え方をベースに、自らの進路についての明確な意思（志）を育むことをねらいとし、キャリア講話の取組みを進めます。

その導入として、「日本人の道徳性とカナダにおける日系人の歴史」をテーマとして、9月7日（土）から3週連続で朝の10分程度の時間で校長講話を実施しております。生徒たちが講話を傾聴し、自分自身と向き合おうとしていることを嬉しく感じます。

【 導入としての 校長講話 】

- 第1回（9月7日）「あるアスリートの生き方から」
- 第2回（9月14日）「弱い自分を乗り越えるヒント」
～新渡戸稲造「BUSHIDO」～
- 第3回（9月21日）「カナダにおける日系人の歴史」



今後、次のような計画で、キャリア講話を進めていきます。

- 第1回 講師：カナダ三菱商事 社長 並木 香織 氏
日時：10月12日（土）15時00分～16時15分
※質問や感想交流の時間を含む。
- 第2回 講師：バンクーバー市 日本人警察官
日時：11月 2日（土）15時00分から16時15分
※質問や感想交流の時間を含む。

第3回以降の講師については、現在、検討を進めております。

この機会をとおして、中学生・高校生が自らの今後の生き方について、迷いながらも模索しようとしてくれることを期待しています。

☆☆ 今後の予定 ☆☆☆

9月28日	通常授業 前期終業式 父母会主催バザー 課外授業（書道）	10月19日	通常授業 課外授業（図工 高）
10月 5日	通常授業 職員会議 課外授業（図工 低）	10月26日	一日授業参観 学校運営委員学校訪問 課外授業（書道）
10月12日	通常授業 第1回キャリア講話（中高） 課外授業（書道）	11月 2日	通常授業 職員会議 課外授業（図工 低）
		11月 9日	通常授業 課外授業（書道）